

Boletín N° 037

UNGRD SE UNE A LA CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL AGUA, RECURSO VITAL PARA LA HUMANIDAD

- *UNGRD se une a este día internacional para tomar conciencia sobre la importancia de este recurso.*
- *El agua, elemento fundamental para hacer frente a la pandemia del coronavirus.*



Bogotá, 22 de marzo de 2020 (@UNGRD). Hoy se conmemora el Día Internacional del Agua según la declaración emitida por la Asamblea General de las Naciones Unidas en la Resolución 47/193 de 1993, para concienciar acerca de la crisis mundial del agua y la necesidad de buscar medidas para abordarla de manera que se alcance el Objetivo de Desarrollo Sostenible No 6: Agua y saneamiento para todos antes de 2030.

Actualmente el agua resulta vital para toda la humanidad, y este día coincide con el momento por el que está atravesando el mundo con la pandemia del Coronavirus, para lo cual el agua es un elemento esencial para hacerle frente mediante el lavado frecuente de manos con agua y jabón.

Ante esto, en Colombia, el Gobierno Nacional en el marco de la declaratoria de estado de emergencia económica y social, ha dispuesto en lo relacionado al agua la reconexión a cerca de un millón de personas (200.000 familias) que lo tienen suspendido por falta de pago del servicio, congelación de tarifas, mayor frecuencia en la desinfección de puntos críticos de alta concurrencia y suspensión de cobros de aranceles para insumos de potabilización; acciones que ya iniciaron y que permanecerán mientras la vigencia de la emergencia sanitaria.

Así como normativamente el acceso al agua es un derecho fundamental e inalienable, reconocido así a nivel mundial a partir de su calidad de recurso insustituible para la vida, las actuales condiciones de propagación del virus COVID-19 exige total responsabilidad con el uso del agua en las actividades domésticas e institucionales y por supuesto, supone también la optimización del líquido vital en actividades de producción y la vigilancia de las autoridades ambientales y territoriales.

Colombia es un país privilegiado con relación a producción hídrica, su sistema hidrográfico cuenta con 5 regiones: Caribe, Andina, Orinoquía, Amazonas y Pacífico, donde los ríos que las componen, además de ser fuente para el suministro de agua potable, prestan servicios para la generación hidroeléctrica, transporte fluvial, riego para actividades agropecuarias, producción pesquera, materiales para construcción, recreación y regulación de ecosistemas.

Por eso la Unidad Nacional para la Gestión de Riesgo de Desastres - UNGRD, como entidad coordinadora del Sistema Nacional de Gestión de Riesgo de Desastres -SNGRD, invita a tomar conciencia y acciones reales en cuanto al cuidado y uso responsable del agua, recurso vital para la humanidad.

Recomendaciones:

-Lavarse las manos es esencial para contener la propagación de COVID-19 y muchas otras enfermedades infecciosas.

-Casí tres mil millones de personas en el mundo no tienen cómo lavarse las manos contra el coronavirus. Si tiene acceso a agua de calidad y jabón, lávelas frecuentemente.

-Recuerde lavarse las manos regularmente con agua y jabón o un desinfectante para manos a base de alcohol.

¡El Coronavirus es real, la prevención también y es de todos!